

# Vecinos de altos de San Juan claman por una solución al mal estado del camino

Denuncian que debido a la remoción de tierra en una plantación de paltos, la vía vecinal quedó intransitable, sobre todo después de las últimas lluvias.



ASÍ QUEDÓ EL CAMINO VECINAL DESPUÉS DEL ÚLTIMO TEMPORAL.

Patricia Iturbe Bravo  
 cronica@lidersonantonia.cl

## 30

**familias aproximadamente se ven afectadas por el mal estado del camino en los altos de San Juan.**

asegura.

### SIN SOLUCIÓN

Son más de treinta familias las que viven en el lugar y que, sobre todo cuando llueve, no pueden desplazarse a sus respectivos trabajos o llevar a sus hijos al colegio por lo imposible que se hace transitar por el sector.

“Antes, en ese lugar específico donde hoy tenemos este problema, se juntaba un poco de agua y pasábamos con cuidado, pero ahora no es solo agua, sino que se mezcla con la tierra suelta formando un barrial pantanoso que hace imposible poder pasarlo sin un auto 4x4 o una camioneta grande que no es la realidad de todos los vecinos del sector”, explica, junto con manifestar que lo que les preocupa es que, si vuelve a llover, pueden quedar aislados.

“Hemos hablado en reiteradas oportunidades con el administrador del fun-



LOS VECINOS TIENEN QUE UTILIZAR BOLSAS EN LOS ZAPATOS PARA LLEGAR O SALIR DE SUS CASAS.

do pero no nos da ninguna solución, solo culpa al dueño que hizo la parcelación por ser un sector agrícola. También colindamos con una viña, con la que no tenemos ningún problema, de hecho, son ellos los que pasan una máquina aplanadora cada cierto tiempo, siendo que no son los responsables del problema”.

### APORTE VECINAL

Fernanda dice que, como vecinos, también han comprado material para estabilizar el lugar y hacer más expedito el tránsito. “Hemos tratado por todas las instancias de solucionar el tema. Cada vez

que pasa algo, enviamos la evidencia de cómo está el lugar a quien corresponde”.

La vocera de los vecinos del sector añade que “hemos tratado de establecer comunicación para dar solución definitiva a esto, en beneficio de ellos y de nosotros. Fui a Santiago a hablar con el dueño de ese lu-

gar para ver si puede presionar a los administradores para que la empresa a cargo de los paltos pueda conversar con nosotros y llegar a un acuerdo, pero no me recibió”.

“No nos queremos topar con otra lluvia, yo soy joven y me saco los zapatos si es necesario para pasar, pero tengo vecinos que

“

Mi familia lleva viviendo aquí más de 12 años y tenemos vecinos que llevan más de 20. Nunca había pasado algo tan grave como lo que estamos viviendo ahora”,

Fernanda López,  
 vecina afectada

son adultos mayores, con dificultades de salud y lo pasaron muy mal durante el temporal anterior, porque los vinieron a ver de la asistencia pública y no pudieron entrar cuando les tocaba el control”, expresa Fernanda López.

Como el camino es privado y pertenece a la parcelación, la Municipalidad de San Antonio no puede intervenir, por lo mismo, los vecinos también se están organizando como comité vecinal para “sacar personalidad jurídica y hacer todo legal”, concluyó la afectada.